

Berlin, 20.05.2016

## AVE SPEZIAL 20.05.2016

## Markterkundungsreise nach Äthiopien für Unternehmen der Textilbranche

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits angekündigt laden wir Sie herzlich ein, an der Markterkundungsreise nach Äthiopien vom 19.-24. Juni teilzunehmen. Das Ziel der Reise ist es, Kontakte zu potentiellen Geschäftspartnern, Entscheidungsträgern und Institutionen vor Ort zu knüpfen.

Die Wirtschaft Äthiopiens wächst seit mehreren Jahren kontinuierlich stark und besonders die Textilindustrie hat von zahlreichen ausländischen Direktinvestitionen profitiert. Namhafte amerikanische und europäische Unternehmen haben Äthiopien längst als neuen Beschaffungs- und Investitionsstandort identifiziert. Viele afrikanische Länder profitieren nicht nur von den Lohnsteigerungen in Asien, sondern auch von einem Freihandelsabkommen mit den USA.

Die Regierung Äthiopiens möchte das Land als Afrikas Zentrum der Textil- und Bekleidungs-industrie etablieren und hat neben speziellen Anreizen für Investoren vor allem große Infrastrukturprojekte in Angriff genommen, die in naher Zukunft zusätzlich eine Kosten- und Zeitersparnis für Warentransporte nach Europa mit sich bringen sollen.

Wir würden uns freuen, Ihr Interesse geweckt zu haben. Alle Einzelheiten können Sie der Anlage entnehmen.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.